

PROYECTO RETIRO PARA JÓVENES CÚCUTA (Colombia)

OBJETIVO

Apadrinar los retiros espirituales a los jóvenes del colegio Cooperativo Calasanz de Atalaya.

JUSTIFICACIÓN DEL PROYECTO

A través de este proyecto se posibilitará a los jóvenes asistir durante 3 días a retiros espirituales, es decir a un espacio de oración, silencio y reflexión.

El problema es que las familias no pueden asumir los gastos de esta propuesta, no teniendo posibilidad de costear los ejercicios espirituales de los hijos.

PRESUPUESTO DEL PROYECTO

El presupuesto para llevar a cabo este proyecto requiere un total de 800€
La duración de este proyecto es de carácter anual